

**TÍTULO: CONCESIÓN DE LAS “BECAS DE EXCELENCIA” DEL
CONSEJO SOCIAL EN COLABORACIÓN CON LA
FUNDACIÓN REPSOL**

(1ª EDICIÓN) - AÑO 2011-

CONVOCA: CONSEJO SOCIAL

TEXTO:

El Consejo Social de la Universidad Politécnica de Cartagena con la Colaboración de la Fundación Repsol y de conformidad con las bases de la convocatoria reunida la Comisión evaluadora de las Becas en fecha 23 de enero de 2012 en la sede del Consejo Social sita en el Rectorado de la Universidad Politécnica de Cartagena, con domicilio en Plaza del Cronista Isidoro Valverde (edificio La Milagrosa) de Cartagena, acordó otorgar de la mencionada “BECA DE EXCELENCIA” en su Primera Edición, año 2011 , a favor de :

D. JESÚS MARTÍNEZ SÁNCHEZ,

Alumno matriculado en el primer curso del Grado en “Ingeniería Mecánica”.La beca fue creada por acuerdo del Pleno del Consejo Social de fecha 23 de Diciembre de 2011, con la finalidad de facilitar el acceso a estudios Universitarios en la Universidad Politécnica de Cartagena de aquellos alumnos con dificultades especiales para su incorporación y permanencia a estudios superiores, matriculados durante el curso académico 2011/2012 en primer curso de enseñanzas conducentes al título de Grado.